

de 18 de marzo; Decreto 1775/1967, de 22 de julio; Ley de 24 de noviembre de 1939, y Reglamento de Líneas Eléctricas de Alta Tensión de 28 de noviembre de 1968, ha resuelto:

Autorizar la instalación eléctrica solicitada y declarar la utilidad pública de la misma, a los efectos de la imposición de servidumbre de paso, en las condiciones, alcance y limitaciones que establece el Reglamento de la Ley 10/1966, aprobado por Decreto 2619/1966.

Sevilla, 23 de noviembre de 1970.—El Delegado provincial, José María Buzón Ruiz.—2.962-C.

*RESOLUCION de la Delegación Provincial de Sevilla por la que se autoriza y se declara de utilidad pública una instalación eléctrica.*

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente incoado en esta Delegación Provincial, a instancia de la «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», con domicilio en Sevilla, calle Monsalves, números 10 y 12, solicitando autorización administrativa con declaración de utilidad pública, a los efectos de la imposición de servidumbre de paso, para la instalación eléctrica, cuyas características técnicas principales son las siguientes:

Dos ramales de líneas aéreas de doble circuito para una tensión de 66 KV., con el fin de dar entrada y salida, en la subestación de Santiponce, a las dos líneas existentes a 50 KV., «Empalme-Sanlúcar la Mayor».

El ramal número 1, de una longitud total de 3.646 metros, derivará de la línea existente «Empalme-Sanlúcar la Mayor» y finalizará en la subestación de Santiponce.

El ramal número 2, de una longitud total de 4.234 metros, arrancará de la línea existente «Cala-Empalme», finalizando en la subestación de Santiponce.

Los ramales proyectados afectan a terrenos de los términos municipales de Salteras, Santiponce y Valencina de la Concepción.

Las líneas estarán constituidas por conductores de aluminio-acero de 181,6 milímetros cuadrados, aisladores de cadena de vidrio y apoyos metálicos.

Esta Delegación Provincial, en cumplimiento de lo dispuesto en los Decretos 2617 y 2619/1966, de 20 de octubre; Ley 10/1966, de 18 de marzo; Decreto 1775/1967 de 22 de julio; Ley de 24 de noviembre de 1939, y Reglamento de Líneas Eléctricas de Alta Tensión de 28 de noviembre de 1968, ha resuelto:

Autorizar la instalación eléctrica solicitada y declarar la utilidad pública de la misma, a los efectos de la imposición de servidumbre de paso, en las condiciones, alcance y limitaciones que establece el Reglamento de la Ley 10/1966, aprobado por Decreto 2619/1966.

Sevilla, 13 de febrero de 1971.—El Delegado provincial, José María Buzón Ruiz.—2.964-C.

*RESOLUCION de la Delegación Provincial de Vizcaya por la que se declara de utilidad pública la instalación eléctrica que se cita.*

Visto el expediente incoado en esta Delegación a instancia de «Hidroeléctrica Ibérica, Iberduero, S. A.», solicitando autorización para montar la instalación eléctrica que más adelante se reseña y la declaración en concreto de la utilidad pública de la misma, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966, sobre autorización de instalaciones eléctricas; en el capítulo III del Decreto 2619/1966, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia eléctrica, y en el Reglamento de Líneas Eléctricas de Alta Tensión, de 28 de noviembre de 1968,

Esta Delegación, vistos los informes de los Organismos que han intervenido en la tramitación del expediente y en virtud de las facultades que le están atribuidas por el artículo 10 del Decreto de 18 de enero de 1968 y Orden ministerial de 1 de febrero 1968, ha resuelto:

1.º Autorizar a «Hidroeléctrica Ibérica, Iberduero, S. A.», el establecimiento de las líneas eléctricas a 30 KV., derivaciones de la Puentelearrá-Amurrio a «Cerámica de Orduña», «Yesos Aya», «E. T. D. de Orduña», «Ibérica de Agujas» y «Cama», en el término municipal de Orduña.

2.º Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza, a los efectos señalados en la Ley 10/1966, sobre expropiaciones forzosas y sanciones en materia de instalaciones eléctricas, y su Reglamento de aplicación, de 20 de octubre de 1966.

Del condicionado indicado en el artículo 13 del Decreto 2617/1966, para el desarrollo y ejecución de la instalación, se dará traslado al titular de la misma y a los Organismos informantes.

Bilbao, 12 de marzo de 1971.—El Delegado provincial, P. D., el Ingeniero Jefe de la Sección de Industria, Agustín Chavarri Zuazo.—2.794-C.

*RESOLUCION de la Sección de Industria de Melilla por la que se autoriza la instalación de línea eléctrica y estación transformadora que se citan y se declara en concreto la utilidad pública de la misma.*

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente 8/1970, incoado por esta Sección de Industria a instancia de la Compañía Hispano-Marroquí de Gas y Electricidad, S. A., con domicilio en Alvaro de Bazán, número 3, solicitando autorización y declaración de utilidad pública de las instalaciones eléctricas, cuyas características principales son las siguientes:

Línea de alta tensión, a 5 KV de  $3 \times 35$  milímetros cuadrados de sección, en aluminio, con trazado total de 1.385 metros en tres tramos, Río II-San Francisco, 470 metros; San Francisco-Cabrerizas Bajas, 375 metros; San Francisco-polygono, 540 metros. Todo ello en canalización subterránea.

Edificio subestación San Francisco, con seis celdas, utilizándose tres para puestos de seccionamiento y en su día se alojará un transformador.

Esta Sección de Industria, en cumplimiento de lo dispuesto en los Decretos 2617 y 2619/1966, de 20 de octubre; Ley 10/1966, de 18 de marzo; Decreto 1775/1967, de 22 de julio; Ley de 24 de noviembre de 1939, Reglamento de Centrales, Líneas de Transporte de Energía Eléctrica y Estaciones Transformadoras, aprobado por Orden de 23 de febrero de 1949, ha resuelto:

Autorizar las instalaciones de energía eléctrica solicitadas y declarar la utilidad pública en concreto de las mismas, a los efectos de la imposición de servidumbre de paso en las condiciones, alcance y limitaciones que establece el Reglamento de la Ley 10/1966, aprobado por Decreto 2619/1966, así como aprobar el proyecto de ejecución, debiendo la Empresa peticionaria atenerse a los condicionados impuestos por los Organismos afectados.

Melilla, 25 de marzo de 1971.—El Ingeniero Jefe.—816-D.

## MINISTERIO DE AGRICULTURA

*ORDEN de 1 de marzo de 1971 por la que se aprueba el Plan de Mejoras Territoriales y Obras de la zona de concentración parcelaria de Algadefe-Toral de los Guzmanes (León).*

Ilmos. Sres.: Por Decreto de 8 de octubre de 1970 se declaró de utilidad pública la concentración parcelaria de la zona de Algadefe-Toral de los Guzmanes (León), de la Comarca de Ordenación Rural de Esla-Campos.

En cumplimiento de lo dispuesto en la Ley de Concentración Parcelaria, texto refundido de 8 de noviembre de 1962, y en la Ley de Ordenación Rural, de 27 de julio de 1968, el Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Rural ha redactado y somete a la aprobación de este Ministerio el Plan de Mejoras Territoriales y Obras de la zona de Algadefe-Toral de los Guzmanes (León). Examinado el referido Plan, este Ministerio considera que las obras en él incluidas han sido debidamente clasificadas en los grupos que determinan los artículos 23 y 24 de la Ley de Ordenación Rural, de 27 de julio de 1968, y que al propio tiempo dichas obras son necesarias para que de la concentración parcelaria se obtengan los mayores beneficios para la producción de la zona y para los agricultores afectados.

En su virtud, este Ministerio se ha servido disponer:

Primero.—Se aprueba el Plan de Mejoras Territoriales y Obras de la zona de Algadefe-Toral de los Guzmanes (León), cuya concentración parcelaria fué declarada de utilidad pública por Decreto de 8 de octubre de 1970.

Segundo.—De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 84 de la vigente Ley de Concentración Parcelaria, texto refundido de 8 de noviembre de 1962, modificado por los artículos 23 y 24 de la Ley de Ordenación Rural, de 27 de julio de 1968, se considera que las obras de redes de caminos, red de saneamiento y demolición del antiguo canal del Esla quedan clasificadas en el grupo a) y las redes de acequias secundarias en el grupo b) del citado artículo 23 de la mencionada Ley de Ordenación Rural, estableciéndose para estas una subvención del 40 por 100, siendo el plazo de devolución del anticipo restante de diez años.

Tercero.—La redacción de los proyectos y ejecución de las obras incluidas en este Plan serán de la competencia del Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Rural y se ajustarán a los siguientes plazos:

Redes de caminos. Fechas límites: Presentación de proyectos, 1 de octubre de 1971; terminación de las obras, 1 de diciembre de 1973.

Red de saneamiento. Fechas límites: Presentación de proyectos, 1 de octubre de 1971; terminación de las obras, 1 de diciembre de 1973.